

« Vous avez la parole... »

Témoignage de Marie, Ste Foy lès Lyon

*« C'est probablement mon indignation, au long cours, de ce que la médecine homéopathique puisse être encore marginalisée, voire contestée, qui me conduit à accepter de brièvement témoigner de l'expérience que j'en ai, depuis plus de quarante ans.*

*Grâce aux granules, doses et autres médicaments, judicieusement prescrits, combinés, et dans certains cas incontournables, subtilement associés à l'allopathie, j'ai été tirée d'affaire, avec le minimum de séquelles, d'un grave accident, d'un cancer du sein, d'une hystérectomie, et j'ai été guérie de nombre d'affections plus banales. Actuellement je supporte sans symptômes gênants, une hyperthyroïdie.*

*Un traitement continu de terrain, bien sûr exclusivement homéopathique, comme l'écoute et le savoir-faire d'un médecin homéopathe évidemment, qui me connaît et qui sait me traiter, ont été, et sont encore, un atout précieux pour maintenir, au mieux, mon corps vieillissant.*

*Aussi, il me tient à cœur (et à raison !) que la médecine homéopathique soit reconnue à la hauteur de ses bienfaits, plus répandue, y compris en milieu hospitalier, et qu'ainsi elle vienne au secours de plus en plus de patients.*

*Comment ne pas exprimer alors toute ma gratitude aux praticiens, chercheurs et défenseurs de l'HOMÉOPATHIE ? »*